

I CERTAMEN ARCOCHEF 2014

La Sociedad Mixta de Turismo de Gijón, convoca el primer certamen en forma de evento ARCOCHEF 2014, basado en los conocidos programas televisivos y donde se busca al primer chef anónimo de la región, o de fuera de ella (el concurso se realizará íntegramente en la ciudad Gijón, pero en él, pueden participar de otros concejos de la región, o de fuera de ella)

Este evento, tendrá varias pruebas. Un casting en calle, dos pruebas eliminatorias, y una final.

Bases:

PARTICIPANTES

1º.- Podrán participar mayores de 18 años de edad. Residentes en España. Los menores de edad, a partir de los 16 años, deberán contar con la autorización de sus padres o tutor legal, debiendo indicar sus datos en la ficha de inscripción.

2º.- Declararán aceptar el tratamiento de los datos personales necesarios para la gestión del concurso.

3º.- Una vez resuelto, al premiado/premiados se les exigirá la acreditación de todos los datos facilitados en la inscripción en el concurso, haciéndose efectivos los premios tras la comprobación de dichos datos.

4º.- Los concursantes se responsabilizan de que no exista reclamación alguna por derechos de imagen, pues el evento ARCOCHEF será íntegramente grabado y expuesto en medios de comunicación y redes sociales.

5º.- Los concursantes son responsables además, de cualquier suceso que acontezca al margen del concurso en sí (al margen de las pruebas). Son responsables absolutos de cualquier destrozo o similar que acontezca en las instalaciones donde se lleven a cabo las pruebas, siendo responsables absolutos de sus actos.

6º.- Los participantes tanto en el casting como en las pruebas, ceden al concurso ARCOCHEF y a La Sociedad Mixta de Turismo de Gijón, los derechos de explotación de las imágenes que se graben, consistentes en la reproducción, comunicación y distribución pública de las mismas

7º.- Los participantes, deberán atender, en caso de que sea necesario, a los medios de comunicación que vayan a cubrir el acto

8º.- La preinscripción a través del formulario, no asegura que todos los candidatos puedan ir al casting. Se valorará la originalidad de la propuesta presentada o receta, así como la edad (que entre en el rango acordado anteriormente). El tope de candidaturas están fijadas en 100 personas, teniendo en cuenta primero, las que primero se reciban y cumplan con los requisitos anteriormente mencionados.

9º.- Los participantes, deberán comprometerse a las fechas acordadas del evento que constará de un casting, una prueba por equipos, una prueba individual, y una final, que a continuación describimos:

PRUEBA 1: CASTING EN PASEO DE BEGOÑA EL 21 DE JUNIO DE 10:00 A 14:00 HORAS

Una vez se preseleccionen a los 100 participantes al casting, todos se deberán presentar (sólo tras cita telefónica) el 21 de junio a las 10:00 horas en el Paseo de Begoña. En este casting, presidido por una presentadora, un jurado experto y personalidades del mundo de la cultura, cada participante deberá llevar de su casa el plato con el que pretende sorprender a dicho jurado. Por su cuenta debe llevar el plato cocinado y el plato o vajilla necesaria que vaya a tener que utilizar (un plato y una cuchara o tenedor o lo que necesite)... No hay neveras ni microondas ni cocina. Solo una mesa donde podrá colocar su plato. Todo debe venir cocinado desde casa y preparado para llegar y emplatar únicamente. Y en cuanto a cantidades, solo es necesario una pequeña ración. La idea, que en quince minutos, todos puedan emplatarlo y después, cada jurado irá por las mesas a probar, junto con el participante, su propuesta.

Después de una breve deliberación, el jurado presente, por medio de la presentadora, determinará los 10 mejores platos que convertirán matemáticamente a sus creadores, en los 10 participantes de ARCOCHEF 2014. El resto, no pasarán esta fase y quedarán ya descalificados.

PRUEBA 2: COCINA POR EQUIPOS EN EL CENTRO MUNICIPAL EL LLANO. 5 de julio en horario de 12:00 a 14:00

Los 10 concursantes de ARCOCHEF 2014, tendrán que realizar una prueba por equipos. Determinaremos dos equipos por sorteo, de cinco personas cada uno. De tal forma que habrá que realizar dos tipos de platos y el jurado presente valorará el mejor de los platos, haciendo que los cinco participantes del grupo ganador, pasen a la semifinal.

No se desvelará hasta que llegue el momento, el tipo de plato a cocinar. Allí, los concursantes deberán exhibir sus conocimientos y sus habilidades para trabajar en equipo. Tanto los alimentos, como las vajillas y la cocina, todo estará allí para su uso por parte de los participantes.

Se valorará la presentación, el sabor, la originalidad y el punto de cocción. Además de la buena realización del mismo y el trabajo en equipo. Y la resolución se dará al momento.

PRUEBA 3: PRUEBA SEMIFINAL EL 19 DE JULIO. LUGAR POR DETERMINAR (Gijón) en horario de 12:00 a 14:00

Los cinco semifinalistas realizarán una prueba individual de un plato que no desvelaremos hasta que llegue el día. Una vez lo realicen, y demuestren sus habilidades, deberán defenderlo frente al jurado presente. Se valorará la presencia, el sabor, el punto de cocción y la originalidad.

Todos los elementos a utilizar: alimentos y demás material, será proporcionado por la organización.

El jurado seleccionará in situ, los dos mejores platos que convertirán a sus dos creadores, en los dos finalistas de ARCOCHEF 2014

PRUEBA 4: FINAL ARCOCHEF EN EL ESCENARIO PRINCIPAL DE ARCO ATLÁNTICO (29 de julio en horario de tarde/noche)

Los dos finalistas de ARCOCHEF 2014, actuarán en directo en una gala en el escenario principal de ARCO ATLÁNTICO ubicado en la misma plaza del Ayuntamiento.

En 45 minutos deberán cocinar en directo, un plato que la presentadora anunciará allí mismo.

El jurado experto allí presente de la talla de algunos de los mejores chefs de la región e internacionales, valorarán la destreza empleada, la originalidad y el sabor de la propuesta de cada uno. En directo se decidirá al ganador.

INSCRIPCIÓN, PRESELECCIÓN DE CANDIDATOS

10º.- El plazo de inscripción comienza el día siguiente a la publicación de estas bases en la plataforma www.gijon.info y finaliza el 16 de junio de 2014, lunes, a las 17:00h. Es necesario rellenar on-line el formulario de inscripción y aceptar las bases. Una vez se reciban todas las

inscripciones, la organización se encargará de seleccionar a los asistentes al casting atendiendo al cumplimiento de las normas de las bases.

11º.- La Organización recomienda a los participantes no dejar la inscripción para el último momento, debido a los posibles colapsos de red que se pudieran producir al coincidir un alto número de inscripciones en los últimos días de plazo. La Organización no se responsabiliza de las consecuencias derivadas de este hecho, admitiendo exclusivamente las inscripciones realizadas a través de dicho formulario.

LOS PREMIOS Y LA DECISIÓN DEL JURADO

12º.- El jurado del concurso, estará compuesto por un jurado experto (grandes chef) y personalidades del mundo de la sociedad, cultura y deporte de Asturias. Todas estas personas, se irán anunciando a lo largo del concurso en las redes sociales de Gijón Turismo, en notas de prensa, y en toda la comunicación que se haga sobre ARCOCHEF 2014.

13º.- El premio del Jurado constará de una cena para 6 personas en tu propia casa cocinada por el chef asturiano y estrella michelín Marcos Morán (Casa Gerardo) tanto él como su equipo, se acercarán a tu domicilio a realizarte una cena de altura. Una escultura, y varios premios como bonos para cenar en los mejores restaurantes de Gijón.

14º.- El premio pueden quedar desierto si el jurado así lo decide. El fallo del jurado será inapelable.

15º.- Los videos que se graben del evento, se podrán difundir libremente por la organización, quedando en libre uso para la organización.

16º.- La Organización se reserva el derecho de modificar estas bases en caso necesario.

17º.- La participación en este Concurso supone la aceptación plena de sus bases.

CLÁUSULA DE PROTECCIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

Con la participación en este evento, usted autoriza el tratamiento de los datos de carácter personal facilitados en el formulario, que se incorporarán en un fichero responsabilidad de la Sociedad Mixta de Turismo de Gijón, con domicilio en C/ Cabrales, 82, para la gestión y participación en ARCOCHEF según se indica en las Bases de la citada Campaña.

Su participación en esta campaña, supone aceptar las bases del concurso y autorizar a la Sociedad Mixta de Turismo para la cesión de dichos datos al proveedor/es del mismo evento para las finalidades antes descritas; pudiendo, publicarlos en la página Web de La Sociedad Mixta y en sus redes sociales. Estos datos se eliminarán una vez el evento haya finalizado. En ningún caso se utilizarán para otro motivo que no sea el mencionado. Así mismo le informamos que puede dirigirse por escrito en cualquier momento a la dirección arriba indicada para ejercitar los derechos de acceso, rectificación, oposición y cancelación de sus datos, conforme a lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal. Todos los datos son tratados con absoluta confidencialidad, no siendo accesibles a otros por finalidades distintas para las que han sido autorizados. En caso de que los datos facilitados se refieran a personas físicas distintas, usted deberá informarles de los extremos contenidos en los párrafos anteriores.

El usuario garantiza la autenticidad de todos aquellos datos que comunique y mantendrá actualizada la información que facilite a LA SOCIEDAD MIXTA DE TURISMO DE GIJÓN, de forma que responda, en todo momento, a su situación real, siendo el único responsable de las

manifestaciones falsas o inexactas que realice y de los perjuicios que cause por ello a LA SOCIEDAD MIXTA DE TURISMO DE GIJÓN o a terceros.

